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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Dr. Moseler, Claudius     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Deibele, Josef     
Gerhardt, Christiane     
Happel, Stephan     
Heinisch, Gustav     
Hof, Horst     
Kasongo, Kabeya     
Körner, August Richard     
Mohr, Peter     
Neuß, Monika     
Nierhoff, David     
Noll, Daniel     
Steffen-Boxhorn, Andrea     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin     
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Wizemann, Hans Peter     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
 

Anträge 
 
1. Müllbeseitigung auf Flächen der Deutschen Bahn AG (ÖDP) 
 
2. Reparatur und Sanierung Dach der Kulturhalle (CDU, ÖDP) 
 
 

Anfragen 
 
3. Ergebnisse der Elternbefragung zur betreuenden Grundschule  

(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
4. Sachstandsberichte 
 
5. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
6. Einwohnerfragestunde 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
7. Antrag CDU 
 
8. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
9. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.
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öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 1 Müllbeseitigung auf Flächen der Deutschen Bahn AG (ÖDP) 

Vorlage: 0942/2016 
 
Frau Steffen-Boxhorn begründet den Antrag der ÖDP. 
 
Der Antrag wird ohne weitere Aussprache einstimmig beschlossen (12; 0; 0; 0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Reparatur und Sanierung Dach der Kulturhalle (CDU, ÖDP) 

Vorlage: 0944/2016 
 
Frau Neuss nimmt ab diesem Punkt an der Sitzung des Ortsbeirates teil. 
 
 
Herr Noll begründet den gemeinsamen Antrag von CDU und ÖDP. 
 
Herr Dr. Moseler unterrichtet die Anwesenden darüber, dass von Seiten der GWM bereits eine 
Firma mit den Reparaturarbeiten am Dach beauftragt wurde und die Arbeiten mittlerweile 
begonnen wurden. 
 
Der Antrag wird somit von den antragsstellenden Parteien zurückgezogen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 3 Ergebnisse der Elternbefragung zur betreuenden Grundschule  

(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
Vorlage: 0945/2016 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort des Herrn Beigeordneten Merkator vom 28.06.2016 zur 
Kenntnis.  
 
Da aus der Antwort zur Frage 1 nicht genau erkennbar ist, ob es sich hierbei nur um die 
Befragten aus dem Stadtteil Mainz-Marienborn handelt, wird Herr Dr. Moseler dies noch 
einmal beim zuständigen Dezernat nachfragen.  
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Punkt 4 Sachstandsberichte 
 
Zur Sitzung liegen keine Sachstandsberichte vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 5 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Der Vorsitzende informiert die Anwesenden über folgende Punkte: 
 

- Besetzung der Ortsverwaltungen:  
Momentan sind mehrere Springerstellen ausgeschrieben, da teilweise sieben 
Ortsverwaltungen gleichzeitig geschlossen waren. 

 
- Parkplatz am Tennisplatz:  

Der Parkplatz wird immer wieder durch das Abstellen der Grünabfallcontainer 
beschädigt. Dadurch bilden sich tiefe Rillen, in denen bei Regenfall das Wasser stehen 
bleibt und somit der Parkplatz nicht benutzbar ist.  
 

- Wiese/ Biotop Neubaugebiet:  
Von Seiten der Anwohner wurde der Vorsitzende darauf angesprochen, dass dieser 
Bereich sehr verwildert ist.  
 
Es stellt sich die Frage, in welchem Rhythmus hier Pflegemaßnahmen stattfinden? 
Wie geht man mit dem Grenzbereich zu den angrenzenden Grundstücken um? 
 
Hierbei wird aus den Reihen des Ortsbeirates angemerkt, dass das gleiche Problem mit 
den Rigolen besteht. Dort findet ebenfalls keinerlei Pflege statt, sodass diese 
mittlerweile so zu gewuchert sind, dass das Wasser nicht mehr abfließen kann.  
 
Herr Hof beschreibt, dass die beauftragten Firmen manche Teile der Rigolen gemäht 
haben, andere Abschnitte allerdings nicht.  
 
Man bittet das Grün- und Umweltamt, hier eine entsprechende Überprüfung der 
beauftragten Arbeiten durchzuführen.   

 
- Internet Neubaugebiet:  
- Der Vorsitzende informiert die Anwesenden darüber, dass die schnelle 

Internetverbindung mit 100 Mbit im Neubaugebiet nun steht.  
 

- Kardinal-Von-Galen-Straße: 
Die Sanierung eines Teilabschnittes der Straße (bis zum Bereich Hinter den Wiesen/ 
Pfarrer-Dorn-Straße) wird im Rahmen der Gesamtausbaumaßnahme erfolgen.  
 

- Baumfällungen Bahnlinie: 
Der Vorsitzende verliest die Antwort der Frau Beigeordneten Eder auf die Anfrage 
0147/2016 der ÖDP aus der Stadtratssitzung am 03.02.2016. 
 

- Schulfest: 
Der Vorsitzende informiert die Anwesenden über das bevorstehende Schulfest. 
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- Einwohnerstatistik: 
Herr Dr. Moseler teilt mit, dass mit Stand vom 30.04.2016 in Mainz-Marienborn 4.431 
Einwohner gemeldet waren, hiervon 37 mit Nebenwohnsitz. 

 
- Endhaltestelle Linie 70: 

Herr Noll informiert die Anwesenden darüber, dass nach Auskunft von Herrn Erlhof die 
Endhaltestelle der Linie 70 am Bahnhof vorgesehen ist.  

 
- Kardinal-von-Galen-Straße: 

Frau Neuss informiert darüber, dass die Verwaltung das Halteverbotsschild an das 
dreißiger Zone Schild montiert hat. Somit verbleibt ein kleines Stück Straße, wo das 
Haltverbot nicht greift. Durch die dort parkenden Autos ist das Verlassen der Ausfahrt 
sehr schwierig, da der fließende Verkehr nur schlecht eingesehen werden kann.  
Man bittet die Verwaltung, dies nach Möglichkeit entsprechend zu ändern.  

                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 6 Einwohnerfragestunde 
 

- Einrichtung Rigolen Neubaugebiet:  
Der Vorsitzende sagt zu, sich um die vorgebrachten Belange der Bürger zu kümmern, 
um eine für alle zufriedenstellende Lösung zu finden. 

 
- Vlexx-Bahn: 

Aus den Reihen der Anwohner wird vorgebracht, dass die Züge den Motor „aufheulen 
lassen“ und es hierdurch zu vermehrter Lärmbelästigung kommt. Das Problem der 
quietschenden Bremsen besteht weiterhin.  

 
- Kanalreinigung: 

Die Bürger informieren darüber, dass der Kanaldeckel in der Sackgasse zur Schule 
verstopft ist und hier kein Wasser mehr abfließen kann. Das gleiche Problem besteht in 
der Straße „In den neun Morgen“ Richtung Bushaltestelle.  
Man bittet die Verwaltung, das Problem entsprechend zu beheben.  

 
Alle weiteren Fragen werden direkt vom Vorsitzenden beantwortet. 
 
 
 
Herr Happel verlässt die Sitzung um 20.00 Uhr.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Ende der Sitzung: 20:25 Uhr 
 
 
 
 
 
 
gez. Dr. Claudius Moseler gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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